

Orthomanufacture : en selle pour une nouvelle édition !

Événement - Après son édition de Bâle au printemps dernier, qui s'est notamment distinguée par la présence accrue de participants allemands et suisses alémaniques, Orthomanufacture revient sur l'Hexagone les 22 et 23 avril 2026. Comme chaque année, un soin particulier a été apporté au choix du lieu, afin de favoriser le réseautage et la convivialité. C'est en effet à l'Hippodrome de Lyon-Parilly que se tiendra l'an prochain ce congrès/salon dédié à la fabrication des implants et des an-

cillaires en orthopédie, dentaire, traumatologie et rachis. « Lyon présente de multiples atouts », souligne Philippe Planche, l'un des deux fondateurs de l'événement. « C'est un pôle de congrès important, facile d'accès, doté d'un aéroport international. Autre avantage et pas des moindres : la région abrite de nombreuses sociétés d'orthopédie. »

Olivier Vecten, co-organisateur, précise : « Les participants disposeront d'un large choix d'hôtels dans un rayon très proche de l'hippodrome.

Nous avons prévu de rester sur place pour la soirée de réseautage, ce qui permettra à ceux qui préfèrent se loger au centre de Lyon d'éviter les embouteillages des heures de pointe. »

Le programme de conférences est déjà bien avancé. Il abordera notamment :

- les robots de chirurgie ; lors de cette session, participants et détracteurs pourront confronter leurs points de vue ;
- l'intelligence artificielle et plus particulièrement l'exploitation des données issues de ces robots. Un cas d'intelligence artificielle appliquée à un implant rachidien sera présenté à cette occasion ;
- l'orthobiologie, c'est-à-dire l'ensemble des traitements qui utilisent des ressources similaires à celles du corps humain pour favoriser la réparation des tissus musculo-squelettiques et des cartilages ;

- l'impression 3D ; cette session sera organisée par Sylvain Hugon, professeur HES à la Haute Ecole d'Ingénierie et de Gestion du Canton de Vaud (HEIG-VD), spécialiste en science des matériaux et en fabrication additive ;
- l'éco-développement avec notamment une conférence tenue par Daniel Delfosse, un exposé sur les nouveaux produits de nettoyage et une présentation sur les huiles écologiques ;
- les ressources en matières premières stratégiques pour la fabrication d'implants ;
- ainsi que les aspects économiques du marché qui seront détaillés par Ali Madani de la société Avicenne.

Une édition 2026 qui s'annonce d'ores et déjà prometteuse !

www.orthomanufacture.com



Après le musée de la mine à Saint-Etienne, les vignobles en terrasse du Lac Léman ou encore la Saline Royale d'Arc-et-Senans, Orthomanufacture permettra à ses participants de découvrir l'Hippodrome de Lyon-Parilly.